



# AIEP saluda en su bicentenario a la Provincia de Chiloé



Desde **AIEP Castro** enviamos un cordial saludo a la Provincia de Chiloé y a las y los habitantes de las 10 comunas que la conforman.

Reafirmamos el compromiso asumido desde 2018 con la formación técnico profesional y la vinculación con el territorio. A través de iniciativas orientadas al desarrollo local y la articulación con el mundo del trabajo, contribuimos a la vigencia y progreso de las personas y sus familias.

**¡Feliz aniversario!**

